

El IES Monastil da la bienvenida a 17 estudiantes alemanes gracias al programa europeo becas Erasmus

18/10/2022



Los estudiantes alemanes estarán en Elda durante toda esta semana | J.C.

Elda acogerá durante una semana del 17 al 21 de octubre a **17 estudiantes alemanes**, junto con dos profesores, procedentes de la localidad de Osnabrück, en la Baja Sajonia, que estarán en el IES Monastil gracias al **programa europeo becas Erasmus**. El objetivo del viaje será trabajar en la **Liga de Debate durante esta semana**.

El alcalde, Rubén Alfaro, ha estado presente esta mañana durante la bienvenida a los 17 estudiantes donde les ha confesado que el programa Erasmus "me apasiona, y tengo la espinita de no haberlo usado porque es una oportunidad para fomentar la unión entre la ciudadanía europea desde jóvenes". Además ha hecho referencia a

los ODS de la Agenda 2030 y les ha pedido que en **la Liga de Debate traten el tema del cambio climático porque "vosotros seréis los protagonistas del futuro y tenéis que educar a los mayores**. Este programa es fundamental para compartáis esos valores".

Durante la bienvenida han estado presentes los profesores que han estado muy implicados con el programa, pero que con la pandemia "se paró y ahora se ha podido retomar con normalidad. Los programas Erasmus **tienen como objetivo fomentar la alianza y unión entre los países de la Unión Europea**" ha declarado la directora del IES Monastil, **Ana Esteve**.



Estudiantes del ciclo tras recibir sus diplomas | J.C.

Para la finalización del acto se ha procedido a la **entrega de diplomas denominados Europass a siete alumnos del ciclo de Actividades Físicas** que realizaron sus prácticas en el extranjero, en su mayoría en Irlanda.